
　　　　　　　　　　　　　　　 　　　

★開会点鐘　　　　　　 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』
★本日のゲスト・・・塩谷建設株式会社会長・高岡商工会議所会頭・高岡万葉ＲＣ　　　

　　　塩谷雄一様
★会長の時間　～上井　章会長～
 12／4にアフガニスタンで人道支援活動中の医師の中村哲さんが銃撃を受けて死亡され
ました。中村先生は1984年からアフガン支援をはじめられて、武装勢力に若者が加わるの
は貧困が背景にあると、その解決が必要だと強い信念をもち、井戸や用水路の建設を始められました。
16,000ヘクタールもの広大な荒れ地を緑化し、1600本の井戸を掘られ、貧困から解放され平和が一時

的に成立したとのことです。それだけされても国土全体の２％にしかすぎない、まだまだこれからという

矢先です。2003年にアジアのノーベル賞といわれるマグサイサイ賞、2016年旭日双光章、2018年には
アフガニスタンの国家勲章を受章、2019年には名誉市民権を授与されました。ガニ大統領が自ら棺を
担がれ全体から尊敬されていた方だと証明され素晴らしいと思いました。哀悼の意を表します。 先生は
「裏切られても裏切り返さない誠実さこそが人々の心に触れる」との言葉を残されております。今日は
残念なお話しですけど、素晴らしい日本人の方がおられたと感激した次第です。
★本日のビジター・・・富山西ロータリークラブ　岩崎渉君　　　
★幹事報告 ～堀田泰弘幹事～
・関　浩一地区米山記念賞各界委員と平澤栄次カウンセラーは、フェフィアナさんの卓話の為、
新湊中央ロータリークラブの例会に参加されております。
・第1回65周年実行委員会を、12/13（金）10時より事務局にて開催いたします。
・砺波工業高等学校の様々な表彰について、祝い金を贈呈します。ＩＡ予算より拠出。

次回例会は　12月16日（月）年忘れ家族会です。
なお、本日例会後に、会員増強委員会を開催します。

★委員会報告
・臨時地区ローターアクト委員会（12/7（土）開催　出席報告　　～横川達乃地区ローターアクト委員～
2022年までにローターアクトの人数を倍に増員し、その320％をロータリーに加入してもらう計画や、
アクトの年齢制限をなくするなど、ローターアクターの地位などについての話がありました。

・ロータリーの友12月号読みどころ　　～河島亜紀クラブ会報・雑誌・広報委員～

　今月は疾病予防と治療月間です。元気に“Ｒ活”を続けるために、職業奉仕の精神も、
まずは健全なる身体から、がん予防推進活動の歩みや、子供たちへの活動が掲載され
ております。ロータリーからのプレゼントでは、魚津ＲＣより「魚津ロータリークラブ杯小学生

英語スピーチコンテスト」を開催。縦組スピーチでは、ＡＩと先端医療と題して、人間と人工知能を組み合わ
せることが必要であり、人間にとって大きな力になる。ＡＩの活用においてメリットだけをどんどん推し進める
のではなく、デメリットになりそうな点はそれを常に検証しながら進めていく必要性があると。アットワークで
は中津中央ＲＣより、組子細工が装飾された例会用演台がクラブの発展を願って寄贈された。
・12月16日（月）年忘れ家族会と1月6日（月）新年例会について　　～蟹谷康代親睦活動委員長～
12月16日は年忘れ家族会がRoyal Hotel富山砺波で開催されます。砺波駅南口を17：15出発のバスを
用意しております。
1月6日は、「ふかまつ」にて18時より例会・18時15分より懇親会スタートいたします。
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大学での柔道　自分で考える柔道　先生からの指導は
殆どなし　極端な環境これにも恵まれた
『先輩社員・同僚との出会い』
某ゼネコンの新潟支店に就職　
寮長より→麻雀出来なくても麻雀室で世話をしなさい　
独身寮での生活　多くの先輩社員との付き合い
（塩谷の倅）
柔道も続けていたので新潟柔道協会の人達ともお付

き合い
『ロータリークラブ入会』
取引先の社長に誘われた
社長からは中長期経営計画書の作り方など学ぶ
高岡北ＲＣ設立→幹事の経験→新クラブ設立高岡
万葉ＲＣ
高岡北ＲＣ退会→万葉ＲＣ入会　
来年10月開催される地区大会の実行委員長
『塩谷建設柔道部の設立』　
昭和44年8月　柔道場の建設70畳→182畳
（鷹栖農協倉庫の一部を利用）
休みに工業高校柔道部まわり
（監督・顧問の先生にお願い）
『思い出の出会い』
小杉ｃｃの経緯　50万坪　130人　開発書類手続き社員
のしぶとい精神・力　地権者　青井谷・浄土寺の集落の
人達の用地の提供　それぞれの集落の人達が父親
時代から働きに来てくれていた
『高岡市体育協会』
競技団体の皆さんとの出会い　競技団体での温度差
感じた　高岡市内のスポーツ施設の運営に係わる
『伏木生まれ』　

　★出席報告　～宮脇泰吏委員～ 伏木を離れる家族会議（会社付近）

　本日の出席率　　　　38/50　76.00％　　　　　　　　私は残る（伏木の自然　山・川・海・港・文化・祭り）

　前々回の修正出席率　44/51　 88.00％ 神社と曳山のお世話（近所の先輩の誘い）
山町の若い人達の熱い気持ちを大切にしなければ

★卓話の時間 ならない　担い手の確保　地元の小中学生　伏木・

卓話者：塩谷雄一様 古府・太田　3校

依頼者：五島正樹君 70年間　本当に『良き出会い』連続の人生でした

「本日は11月に高岡商工会議所
会頭に就任された塩谷様にお越
し頂きました。」 1月13日 (月） 休会・・・成人の日
卓話のテーマ：良き出会い 1月20日 (月） クラブアッセンブリー

『良き出会い』 「上期を振り返って」
70年の人生を振り返る 1月27日 (月） 卓話:坂本挙弥
昭和・平成での出会い 2月3日 (月） 卓話:小形純一郎
『恩師との出会い』 2月10日 (月） 卓話:関　浩一

小学校の担任→女性の熱血先生（良心と両親） 2月17日 (月） 3RC合同例会の為、18日（火）に
いたずらが過ぎた三人に先生が泣いて説教 ホスト：南砺RC
中学校の担任→おおらかな先生 2月24日 (月） 休会…振替休日
（授業中にギター演奏） 3月2日 (月） 卓話:飯田修平
失敗してもくよくよするな　顔を上げろ 3月9日 (月） 卓話：米山奨学生
中学校の体育の先生→砺波高校進学の 金沢百万石RC：蘇日娜さん

きっかけになる 3月16日 (月） 卓話:山田由理枝
高校の先生→今日までの生き方に大きく影 3月23日 (月） 卓話:平澤栄次
響している。努力をしないと何も始まらない　 3月30日 (月） 卓話:石﨑弘毅
ことを学んだ 4月6日 (月） 卓話:小竹正記
『柔道を本格的に始めた理由』 4月13日 (月） 卓話:宮永陽子
昭和39年東京オリンピック見学の影響→ 4月20日 (月） クラブアッセンブリー

初段を取りに行く 「地区協議会報告」

4月27日 (月） チューリップ例会・友愛の広場・ロータリーデー
高校では手取り足取り
スパルタの厳しい指導（初心者）

【今後のプログラム】


